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青い空緑の山と風

黄色のうねりは

人類の電線文化を表わす。

それらが混然一体調和して
日―タリーの理想に向って

見って行く姿を示している。
会長  萩 生回茂夫
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第246回 例会報告 m1/1o
(1995年～1996年度第19回例会)

◎幹事報告 幹事  橋 口 岸 三

司会

◎点鐘

◎ロータリーソングツングリーダー  吉 沢 洋景

「奉仕の理想」

SAA委 員会委員  高 村  弘

会長  萩 生回茂夫

1)い よいよ来週11月22日 (水)は ガバナー公式訪聞

です。来賓に丸山ガバナー 稲 規RCの 河合地区副幹

事 渡 辺分区代理 栗 山分区幹事が出席されます。

S林  親 睦委員会はお出迎え宣しくお願いします。

9:30～10:20 ガ バナーと会長 幹 事寒訟会

10,30～1150ク ラブ岳議会 全員参加でお富いします。

10:20分までには会場の京三ブラザホテル多摩ラ

ベンタールームにお集り下さしヽ。

1230～ 13130ク ラフ例会です。卓話は丸山ガバ

ナーにお願いしております。

2)多 摩RC 相 域RC 多 摩グリーンRC、 3クラフ合

同例会打ち合わせのお知らせが来ています。

日時 を11月24日 (金)午 後 6時 00分

場所 :レストラン神谷

萩生日会長 拓 □幹事 佐 伯S林 委員長 伊 東親

睦委員長が出席予定です。

3)静 団県三島の米山栂吉記念招見学会の3表 内が来

てtlます。東京三廃RCが 国際奉仕の一環として 米

山月間に因んで計画したものです。12月108(日 )

米山装学生の宋颯煉さんが出席する予定です。

4)本 日感口先生の卓話の後 ク ラブ細剣改正案につ

いて書議を致しますので よ うしくお願いします。

5)11月 20日のIMの登録は12時 13時 同会ですので

ご―橋に行かれる方は11時30分までに京三多摩セン

ター駅に集合して下さい。

◎お客様紹介 会長  萩 生回茂夫

藤日 良 雄様 (日本学士院長)

布川 正 男様 (八王子南RC)

松村  聰 様 (八王子南RC)

布田 正 昭様 (多摩RC)

丼上 好 弘様 〈多摩RC)

メッテ ア ルス オ ールセン様 (交換留学生)

赤尾ヨシ子様 (赤尾示建会畠令六人)

◎ 10周年記念ご案内 ノヽ王子南RC 市 川 正 男様

74A村  聴 様

勇催日:平成8年 2局 7日 (水)

会 場 :京エブラザホテル八王子宴会場4F 5F

たくさんの方々のを畑を期待しております。ようし

くお願い申し上げます。

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

会   長 :萩生日茂夫   割 韓 長 :― 山崎 光 ―

幹   事 :福D 洋 三   委   員  平 野転騒 霞島裕奏 根 本奏守
会報委員長 :」ヽ墳 毒 員        関 岡機二 境 倉正博 戸 口昭寿

観会場 多 摩セごう7Fブ ンヽケットルーム

事務局 :東京都多摩市落合,,1
多8セ ンタービル確

TEL 0423 2 6463/FAX 0423 72 6491

視会B毎 週水曜日 2ヽ,30月 のほ寒例会10:30

◎会務報告

次年度役員理事指名委員会を11月 3日  11月 8日 に開

僅致しました。出席者 !日中宮 赤 尾禾姪 横 倉豪三 宮

本訪 萩 生日茂夫 遠 藤二郎 3会 員6名 。

「次年度役員 理 事候補者」

会 長   遠 藤 二 郎

会長エレクト 吉 /P 洋 景

副会長   中 山 恒 武

中 事   須 藤 起 雄

会 計   杉 山 英 ロ

以上10名が決定致しました。本日例会終了後 カ ナタ

カルガリー国際大会に関して察急理事会を開催致します。



委員会報告

③ ニヨニコBOX 雛 活錬 員筆 員長 伊東  巌

八=子 南RC様 110周年記念のご冥内に来ました。

ご参加お願い申し上げます。

務生日茂宍

橋□ 洋 三

日本学士院長の藤日先生をお迎えして。

本日のクラフ細貝J改正実についての解

説ュ宮本情報委員長又 よ ろしくお願

いしますじ

先日吉沢先生の診療を受けたので。

廓日先生の本日の卓話楽しみです。

廓日先生の卓話を楽しみにしてしヽます。

今日はメッテを連れて来ました。11月よ

りうちにおりますのでよろしく。

スインクが良くなって来て希望イッパイ

なのでE

今日は風が強いですネ.

前回結婚祝いをいただきましたので。

家代がお拒きいただきありがとつございます.

んの奥T7と哀吾へ行きました〕今月!ま14字旅行で九'1ヽ

へ行きます.色 々ありがとうごごいます,

⑤日―タリー豆知設  ]タ リー情報委員会奏貫  赤 尾 恭 2E

IM tインターシティ ミ ーティング1とは?

年 1回 地 区内の数クラフが一堂に会じ □ 一タ

リーの全般的な方針や周類の提起ならびに毒仕活動計

画等の共通の読ヨについて討論じ 3ク ラブ間におす

る□一タリーの情報や青見の交laを行なう都市連合会

の事である,IMを 準構する事は分区代理の一般的1壬務

に含まれるものであるt通 常は分区単位で同虐される

のが動臭的とされているが 当 地区の場合は東京都区

部と多摩地区に分言Uして自虐されている.

従って 当 クラフの肩する多摩買分区は 多 摩再分

区と多唐中分区と合同じて実梅されている。含加クラ

ブは 現 在 多 摩高分区11クラブ 多 庫■分区12クラ

フ 当 クラフ所属の多庫東分区が9クラブ 合 言i32ク

ラブが一堂に会する研修会である(

,Mは  0-タ リーについて学ふ有意義な機会である

と同時に 近 除クラフとの交流 親 睦を深める場でt

ある.

3分区合向のlMlよ今年が最後にする/1・もしれません

ので ぜ ひ出席して下さい.

Oボ ールハリスフェロー表彰式

ロータリー財団委員会委員長  吉 沢 洋 景

橋□ 洋 三

伊東  臨

高野 毎 域

宮本  誠

遠藤 立 一

海野 栄 一

小林 和 夫

赤尾 木 雄

赤尾ヨシ子

本日合計

本日はお招きいただきありがとうございます.

金25000円 本年度景計 全 409279円

表彰
⑤出席報告  出 席委員会目l委員長  小 坂 ― 郎

会員総数 54名

出席者数 45名

本B出 席軍 833300

11/1出席軍 6296,6

足立滴三離   13神

北村 章 彦   森 日

大熊 将 夫   関 同

③ 留学生御礼報告 メ ッテ

ロ メークアッラ   4名

f3神  ぉ 111■3武蔵国分寺|

大熊 将 夫 Ⅲ19相 模原十

関同 な 二 tll‐8八王子)

奥木 博 勝 (11-‐3日本橋東)

■ 欠馬層出青    9名

⑤定款細則改定について   幹 事  橋 □ 洋 三

解説 ロ ータリー情報委員会委員長  宮 本  誠

□―タリークラブ定款第11条会員選挙の方法 第 1

節～第7節に関する当クラフ細員J改定果について解説

及び質疑応答.出 席全会員費成により成立.
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アルス オ ールセン様

みなさまこんにちは。おこづかいどうもあllがとう

ございました。日士見ケ丘高校は某しかった。たくさ

んのお友連も出来ましたこ毎日忙し< 先 月は風固さ

示尾ヨシ子樟 「示尾会員令夫人

||七彦rt

ti月 298 1卓 言1津守 弘範

「私の地ヨ活動―教講師として一」

これからの卓話

今週の担当 !ま阜 お 実



【卓 話 】
「ロータリー財団についてJ

第2750地区日―タリー財団

GSE委 員長 森 井 紀 道様

6?ヶ国で1060名 の奨学生が世界各地で勉学しておりま

す。

ロータリー財団のプログラムはどのようなものがあるか

と申しますと お 手元の資料をご畳下さい。先ず、国際同

額補助金です。3H補助金―保健 飢 観通放 人 間尊重の

頭文字を取ってこのように言われています。又 「ポリオ

プラスJで す。これは全世界で達成しておりますが ま だ

まだ多少ポリオが行き底いていない国もあります。資金的

には日本ではすべて完了しておりますが 仙 の国ではまだ

資金の拠出を続けている国がござt まヽす。次に 「ロータ

リー ボ ランティア補助全」です。それと 「カール ミ

ラー助成金」があります。このプログラムはカール ミ

ラー会長が亡くなられて興様が100万 ドルを寄付され そ

の喜金で運営されているものでございます。日本ではこの

助成金を頂いているブログラムはございません。

それと今日 お 話させて頂きます研究クループ交換、こ

れは (CSEと Brんでおりますが)私 も非常に疑間に思っ

ておりますが 研 究ではなく珈りと思われた方が良いと思

います。地区の中ではeSE委 員会と表現しております。

それから次に 「大学教員のもの描助劉 でございます。そ

れと 「国際親善巽学会」これは非常に大きな全額を占めて

おりますが こ れには1学勺章 マ ルテ イ ヤー 文 化研

修があります。文化研修は新しく取り入れられまして約

3ヶ取 6ヶ月という輔 ―― 生額 け入れています。そ

の次に 「平和ブログラム」この9つがプログラムとしてあ

ります。この9つのプログラムをサポートする為にロータ

リー財団の中にどのような委員会があるかと申しますと地

区では5つの委員会があります。1つは 「増資昏員会」こ

れはお金を集める所です。又 「奨学生派遣委員会」 「妥学

生受入れ委員会」 「OSE委 員会J「 学友委員会」 「同額

補助金香員会」この委員会は来年度より設けられます。

又□―タリー財団の活動資金一これはシェアーシステム

と呼んでおりますが 財 団の活動資金は1991年ヽ1992

年のこの時期に親目件よリシェアーシステムに変わりまし

た。そのシェアーは□―タリー財団に対する地区の一般寄

付額の6096 こ れが地区活動資金として隻うことが出来

ます。残り40%は 国際財団活動資金と呼んでおります。

地区の活El資金はDDFと 37んでおります。もう1つはWF

と呼んでおります。以上のようにポールハリスフェロー等

によりまして一般寄付をしますと こ のような形で地区が

自由にその基金を使えるようなシステムに変わつたという

事でございます。

又現在までの一般寄付ですが ち なみに今年度丸山ガバ

ナー年度は52万 ドル ベ ネファクターが120名 12万 ド

只今ご相介頂きました森井と申します。今ED3はこの多摩

クリーンロータリーにお招き頂き 文 卓話041E会を頂き罰

に光栄でございます。どうぞ宣しくお願い申し上げます。

お手元に資料がございますが 今 日の卓話の内容を要約し

た資料でございますが 先 ず□一タリー財団の歩みと現況

という事で 1917年 に国際□―タリー第6代会長アー

テ ク ランフ氏が提唱しまして 当 初スタートは基金とし

てスタートした訳です。そして'923年に国際大会で□―

タリー財団というように名称さヽ けられています。194?

年まで (これはポール ハ リス氏が亡くなるまでですが)

50万 ドルしか喜金が実まらなかったのですが と ころが

その後ボール ハ リスが亡くなったという事で ポ ールハ

リスフェロー等の方/1で1993年6月時点で国際□―タ

リーで7憶61200万 ドル (E3本円で約762億 )の 墓全に

なっております。日本では2,091クラフありますが く会員

は425292を ) 日 本の今まで拠出した額は168億円で

ごさいます。世界の中でも こ の金額は大きな金額でござ

います。□―タリー財団は世界最大の非営利団体でござい

ます。日本では非営利ED体は非課税となっておりますが

0-タ リー財団は本部がアメリカにありますので 免 納の

特典はありません。その中で世界各地で,道千義に基づい

て恵まれない人々に対しての人道的なプログラム 婆 学

生 教 自 又 は専用職の方々に対しての敷育的プログラム

ーこれに対する補助金を出しております。この目的としま

しては 国 際レベルでの博愛 教 育 却 し交換などのプロ

グラムを通じて世界理解と平和を推進する事を目指してお

ります。□―タリー財団は現在までに106ヶ国～127ヶ国

に約22,000人の愛学生を出しております。これも世界最

大であると言われる所以であります。1991～1992年度



ルこれが 今 年度の自標です。

次に 「全世界の実業界で一歩先に出る為に」です。それ

ではOSEグ ルーブがいつ発足したかと言いますと 1965

年にOSE研 究グループが発足しましたすべての□一タ

リー財Elブログラムの中で最も好評のブログラムの 1つと

して評価されています。

次に2,750地区のCSE発 足の経過を説明させて頂きます。

当地区におきましては小倉ガバナー年度 (1998年 5

月)こ の年が一番費用が拠出出来た訳ですが 日 本のロー

タリー財団に対する貢献 こ れは寄付でございますが顕彰

する表彰式が 晶 川の高輸プリンスホテルにて 国 擦0-

タリーのダクターマン会長臨席のもとに第一 第 ニソーン

のガバナーノミニー 並 びに近隣クラフの会長又は0-タ

リー財団委員長等々604名が参加して同憎されました。そ

の時にクラブや地区は□一タリー財団にいかに取ll組むべ

きかのセミナーが実施されました。このセミナーでGSE

を実施している他地区 特 に第一ソーンの方が多いんです

が そ ちらより実態の報告がなされまして翌年度 「シェ

アーをよリグローバルにJの テーマを紫野ガバナーが掲げ

られましたので そ の初めにOSE準 備委員会が発足しま

した。箱黒会長会で責成が得られましたので 国 際□―タ

リー第7930地 区 マ サチューセッツリ川のボストンとの交

渉もまとまり当地区として初めて正式にCSEを 実施する

ことになった叡であります。そして第 1回のOSEの 交換

が始まった訳ですが R第 7930地 区よリチームリーター

のジョセフ ヤ ンガーさん チ ームメンバーはタイアン

リカル トさん ス ーザン ウ ォーカーさん ナ ンシー

ウッズさん ス ティーブン ベ ンチャーさんの 5名 を

1995年 3月 4日から4月 3日 までの4週 間を受け入れさ

せてJ8いております。そしてR第 2750地 区からチーム

リーターの水谷弘さん g白江RC)チ ームメンバーのと居

弘元さん 小 林幹夫さん 川 名輝代さん 武 日広明さんの

5名を1995年 9月から4月 27日の4週間派遣しました。

それで第 1回が終わった訳ですが 今 度第 2回 のOSEが

今軸 まっている訳ですがR7770地 区 (これは米国の

サウスカロライナリ州ですが) 受 入れは1996年 9月 2日

より4月 6日 までの 5週局 lr這の方は1997年 3月29日

～ 5月 3日の5週間でございます。すでにやっと向こうよ

リメンバーが来まして チ ームリーダーが フ ランク

モー方ンさん チ ームメンバーはキャロライン グ リフィ

ンさん ア ルバー ト フ ランクモンさん チ ャールズ

チヤップマンさん サ ミエル ジ ヨーンズさんの 5名を寅

け入れる事になりまして 昨 日この会議がございました。

第 2の OSEチ ームの受入れについて今日特にこのお願い

をしたいのですが 前 回は6分区に分けてホストをして頂

いたのですが 今 回は支部と区部に大きく分けまして分区

代理さん 分 区寄享さん を クラフの会長さんのご協力に

よってを□一タリークラブにホストをお願いする事になり

ました。多くのスケジュール 叉 クラブ昼 夜 例会 そ し

てホームステイ ホ ームホスピタリティを通じての多くの

□―タリアンがを会交流する事によってこのブログラムの

意毒と□一タリー財EBの事業を理解頂<事 を目標としてい

る訳でございます。そして皆椋方のお手元の一番最後の

ページを見て頂きたいのですが 大 方のスケジュールはこ

のようになっております。変更害がございましたら 旨 榛

方のをクラフに又配布させて頂きます。そしてもう 1つは

派遣でございますが 今 年度の6SEの プログラムは 2年

間ブログラムでございまして 派 遣する方は1997年 3月

後半より'る 訳ですが こ の派遣するメンバーの応募絡切

が1995年 11月15日までにガバナー事務所あてに送って

頂きたいまですが 是 非このクラフからも素皓らしいメン

バーをご推開願いたいと思つてδります。そして第 1次面

装が12月 9日 最 終面装が1996年 1月20日 セ して派

遣するのが199?年このようなスケツュールになっており

ます。

それで最後に皆様方に□―タリー財団月間でございます

のでお康い申し上げますが こ のような意事あるブログラ

ムが皆若方のボール ハ リス又は無条件寄付によって実施

される訳であります。そして更に組続されますので是非今

年度の丸山ガバナー年度の先程申しました一般寄付52万

ドル ベ ネファクター120名 12万 ドルが目標に達成が

出来ます事が皆様方にお願い申し上げたいと忠います。そ

して今日会長さんと幹事さんが示―ルハリスフェローの

バッチを頂いた訳であります。そして是非もうすでにお入

tlになって頂いている方にお願い申し上げたいのですが

このポールハリスフェローのバッチは第 1□目は何も入り

ません。第 2□ 自になりますとサファイアが 1つ入りま

す。第3□ 自にもう1つ 第 4団で3つ 第 5□で5つ。

そして第 6画自で全部埋まります。今 分 入りになってい

る方も 1つだけではなくて 是 非10周年までにこちらが

皆さん 5つ入るようなご協力を賜りたいと思います。私は

今 4つ入っていますが 来 年又入れるとこれが完了すると

思います。以上でございますが 是 非ともこの□―タリー

財団月間をご理解頂きまして更なるご支援を賜りたいと思

います。宣しくお願い申し上げます。以上,F常に簡単でご

ざいましたが こ れで卓話を終了させていただきますが

ごき聴有難うございました。
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